

INFORMATION DE PRESSE

Date : 21/02/2013

Objet : Remise de chèque de la part de la Maison relais de Lintgen de la Croix-Rouge

La Maison relais de Lintgen de la Croix-Rouge soutient les projets humanitaires de reconstruction

Le 21 février dernier, la Maison relais de Lintgen, gérée par la Croix-Rouge, a fait un don de 2 677 euros au service Humanitaire en faveur du projet de parrainage de familles au Burundi.

La somme a été collectée suite au concert de gospel « Thank God, it's Christmas » du groupe 5ive Inspirations, organisé pour la deuxième fois consécutive par la Maison relais le 29 novembre 2012.

La cérémonie s'est déroulée en présence de la responsable de la Maison relais de Lintgen, Madame Simone Klees, de la chargée de direction des Maisons relais de la Croix-Rouge, Madame Nathalie Thimmesch, ainsi que de la gestionnaire des projets d'urgence pour le service Humanitaire, Madame Myriam Jacoby. Les enfants fréquentant la maison étaient aussi présents et étaient heureux de pouvoir soutenir la construction de maisons pour d'autres enfants au Burundi et leurs familles.

Par ailleurs la Maison Relais de Lintgen, en étroite collaboration avec la Commune, les enseignants de l'école primaire, les représentants des parents d'élève, les scouts de Lorentzweiler et CR Services, a contribué avec engagement au succès de la fête de Noël du 13 décembre 2012 dans la salle « A Mouschelt ». Le bénéfice de 2 377,75 euros a également été versé à la Croix-Rouge pour soutenir des projets de reconstruction et de réhabilitation dans le monde suite aux catastrophes naturelles.

Un chèque d'un montant total de xxxx a donc été remis à la Croix-Rouge.

Contact presse :

Service Communication ; 27 55-2100/ comunication@croix-rouge.lu